



Área de Economía y Hacienda

## **GESTRISAM RECIBE EL ‘PREMIO ORO IBEROAMERICANO DE CALIDAD’ EN EL MARCO DE LA XXVIII CUMBRE IBEROAMERICANA DE JEFES DE ESTADO Y DE GOBIERNO**

El rey de España ha presidido la entrega de estos galardones que conceden la Secretaría General Iberoamericana y FUNDIBEQ y que reconocen la excelencia de la gestión de las organizaciones premiadas

25/03/2023.- El Organismo Autónomo de Gestión Tributaria y otros Servicios, Gestrisam, del Ayuntamiento de Málaga ha recibido el Premio Oro dentro de los Premios Iberoamericanos de Calidad, que concede la SEGIB (Secretaría General Iberoamericana) y FUNDIBEQ (Fundación Iberoamericana para la Gestión de la Calidad). El acto de entrega de estos galardones, presidido por el rey de España, se ha desarrollado en el marco de la XXVIII Cumbre Iberoamericana de Jefes de Estado y de Gobierno que se está celebrando en la República Dominicana. El distintivo ha sido recibido por el concejal de Economía y Hacienda, Carlos Conde, de manos de Felipe VI.

El Premio Iberoamericano de la Calidad, convocado por primera vez en el año 1999, es un proyecto adscrito a la Cumbre Iberoamericana de Jefes de Estado y de Gobierno. La concesión del máximo galardón a la excelencia, que es otorgado a administraciones públicas y empresas de Iberoamérica, premia la trayectoria de Gestrisam por la calidad de los servicios públicos a la ciudadanía que tiene encomendados. Así, es fruto del trabajo y esfuerzo de este organismo municipal que apostó desde sus inicios por asociar su compromiso de servicio público a las más avanzadas técnicas de gestión con un conjunto de resultados tangibles.

Este galardón reconoce la excelencia de la gestión de las organizaciones premiadas en el contexto internacional y con ello contribuye a que la comunidad iberoamericana sea considerada un entorno de calidad, donde encontrar los mejores proveedores, aliados y oportunidades de inversión. Como indican desde la organización, el Premio Iberoamericano es un "Premio de Premios" al que pueden presentarse aquellas organizaciones que hayan ganado previamente el Premio Nacional de su país, o dispongan de un galardón/reconocimiento de carácter internacional.

De hecho, este reconocimiento se une también al que ha obtenido recientemente Gestrisam: el Premio a la Excelencia en la Gestión Pública de 2022 otorgado por el Ministerio de Hacienda y Función Pública.